

Der Dunkle Kaiser

Von Morpheus-235

Kapitel 2: Fünf Jahre später und Die kaiserliche Armee kommt

Fünf Jahre später.

Es sind schon wieder fünf Jahre vergangen.

In diesen fünf Jahre hat sich Frank mit den Indianern angefreundet und Blutsbruderschaft mit einem Häuptling gemacht, den Frank das Leben gerettet hat.

Es waren fünf, die nicht gerade leicht waren für Frank, Tina und die anderen, gerade das erste Jahr war sehr schwere für sie da ihnen niemand Vertraute. Bis ein angriff, von dem feindlichen Indianer Stämmen den sie schnell abwehren konnten. Zwar hatten sie auch Verluste erlitten aber das wichtigste war das sie den Indianer-Stamm besiegen konnten.

Vor drei Jahren brachte Tina einen gesunden jungen zur Welt der denn Name Martin bekam in der gleichen Zeit beachten die Frau von dem Häuptling einen gesundes Mädchen zur Welt sie bekommt den Namen Kajika. Nach einem halben Jahr nah Frank seinen jungen mit zu dem Indianer, die sich sehr freuen endlich seinen jungen kennenzulernen und zu sehen. Wo der Häuptlinge das erste mal den kleinen Martin sieht, wusstet er gleich das Martin ein besonderes Kind ist und er eine große kappe beziehst so wie seine Tochter.

In dem gleichen Jahr kam auch ein Sklave auf die Insel an, natürlich befreit der König die Sklaven und lässt die Sklaven Händler gleich hinrichten. Unter den Sklaven ist auch eine japanische Frau, die nicht mehr in ihr Land zurückmöchte weil sie wusste, dass sie wider gefangen genommen wird und wider verkauft wird von daher nehme sie Tina und Frank bei sich auf. Maiju ist ihr Name und sie kümmert sich sehr lieb um Martin und um den Haushalt. Maiju ist sehr glücklich bei den drein, da sie machen kann was sie will und hingehen, wo sie will. So vergehen die restlichen Jahre schon. Vor einem Jahr hat es die kaiserlicher Armee geschafft Russland zu besiegen zwar ist der Verlust sehr hoch, aber das Interessiert den Kaiser nicht, die Hauptsache für ihn ist, das er endlich ganz Europa beherrschen kann. Nach den langen kämpfe in Russland Schickt der Kaiser gleich wieder welche los um die Flüchtlinge zu such und feste zu nehmen.

Die kaiserliche Armee kommt .

Martin und Kajika sind jetzt sechs Jahre alt, die beiden spielen, jeden Tag miteinander und stellen natürlich auch Dummheit an, aber Maiju die immer mit dabei ist, bestraft

die beiden nie, obwohl sie es darf.

Aber der Frieden, der über der Insel liegt soll nicht für immer halten, da die kaiserliche Armee schon nah an der Insel ist und das erste Schiff schon anlegt. Der König weiß schon Bescheid und bereit seine kleine Armee vor und macht ihnen Mut. In der gleichen Zeit hat Frank die zwei Indianer Stämmen um Hilfe gebeten, die natürlich zusagen, zur großen Überraschung kommen auch die feindlichen stämme.

Maiju bekommt noch letzte Anweisung von Tina wie sie vorzugehen hat, wenn sie gegen die kaiserlicher Armee verlieren

Tina weiß schon das sie gegen die kaiserlicher Armee verlieren werden, so wie es auch Frank weiß, dass sie verlieren werden. Dennoch versuchen sie es und hoffen, dass sie doch gewinnen werden.

Die kaiserlicher Armee rückt schnell vor und startet den ersten Angriff Frank, der die Indianer Stämme führte, auf Wunsch der Häuptlinge wartet erstmal bis Tina den ersten Schritt machen.

In der Zeit, wo sie warten, rückt die kaiserlicher Armee immer schneller vor, wo sie fast vor den Mauern sind, kippt Tina, Frank ein Zeichen das er angreifen soll. Frank sieht das Zeichen und greift gleich mit den Indianer Stämmen an, in gleichen Zug greift Tina mit ihren Soldaten an.

Die kaiserlicher Armee ist aber so brutal und so viel das sie den Kampf verlieren und festgenommen werde.

Maiju hat sich das schon irgendwie denken können, das die kaiserlicher Armee gewinnt, von daher nimmt sie Martin und flüchtet mit ihm zu einem mittleren Schiffen, als sie dann am Strand ankommen, stehen da schon ein paar Soldaten von dem Kaiser. Es dauert nicht lange und die beiden werden umstellen und einer sagt. „Ihr wollt, wo flüchten, das werden wir nicht zulassen.“ „Pass mal auf, ihr lasst uns vorbei und euch wird nichts passieren.“ Darauf hin fangen die Soldaten an zu lachen, aber eins was niemand weiß das Maiju eine sehr starke Kämpferin ist und das auf sie ein Kopfgeld ausgesetzt wurde. Die Soldaten greifen Maiju gleich an, die nur Ausweicht und schlussendlich die Soldaten besiegt. Danach nimmt sie Martin an ihr an ihrer Hand und flüchtete mit ihm in ihr Land.

Martin, der es jetzt mitbekommt fragt erstmal nicht, da ihn Maiju vorher alles erzählt hat